

Tras cierre del hogar de calle Balmaceda

## Cuatro adultos mayores de la Casa del Samaritano son enviados al Eleam

● Ahora ya son parte de la Residencia Cristina Calderón.



El traslado marca un nuevo comienzo para las personas mayores.

Texia Padilla  
periodistas@elpinguino.com

**D**urante la mañana del jueves, cuatro adultos mayores en situación de dependencia severa y moderada comenzaron una nueva etapa en sus vidas. Fueron trasladados desde la Casa del Samaritano a la Residencia Comunitaria “Cristina Calderón”, en un proceso que estuvo marcado por el cuidado, la dignidad y el acompañamiento humano.

El traslado fue coordinado por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) en Magallanes, con el apoyo del equipo del SAMU y la presencia de tutores y personas significativas que acompañaron a los residentes. Cada paso fue pensado para que los adultos mayores se sintieran seguros, acompañados y respetados.

“Hoy coordinamos el traslado del primer grupo de personas mayores. Fue un proceso delicado, pero lleno de humanidad. Contamos con el apoyo de SAMU y de quienes han sido parte importante en la vida de estos residentes”, señaló Nicolás Soto, coordinador regional de Senama, destacando el valor del trabajo colaborativo.

Los cuatro adultos mayores fueron recibidos en la Residencia “Cristina Calderón”, administrada por la Fundación Derechos Mayores. Allí continuarán recibiendo cuidados especializados en un entorno seguro, cálido y adaptado a sus necesidades, donde se prioriza el bienestar físico y emocional.

Pamela Díaz Chacón, directora ejecutiva de FIDE XII, estuvo presente durante el traslado y compartió unas emotivas palabras que reflejan el espíritu de esta jornada. Su presencia fue un símbolo de compromiso y cercanía con quienes más lo necesitan: “Hoy tuvimos el privilegio de acompañar a los primeros cuatro residentes en su traslado. Son personas que merecen todo nuestro respeto, cariño y cuidado. Nos

hemos asegurado de que esta transición se realice con la máxima dignidad y cercanía. Sabemos que estos momentos pueden ser complejos y emotivos, por eso trabajamos con dedicación y en coordinación con todas las entidades involucradas, velando por su bienestar y protegiendo sus derechos”.

Respecto de los adultos mayores que aún permanecen en la Casa del Samaritano, Senama informó que se está trabajando junto a distintas instituciones para encontrar soluciones que garanticen los cuidados que cada persona merece. El proceso continúa, con el mismo compromiso y sensibilidad. “Nuestro compromiso es claro: que cada persona mayor reciba el cuidado que necesita, que se sienta acompañada y respetada en cada paso de este proceso”, concluyó Nicolás Soto, reafirmando la misión de Senama en este contexto.

Este traslado no sólo representa un cambio de lugar, sino también un acto de profundo respeto por la vida y la historia de quienes han dado tanto. Porque en Magallanes, el cuidado de las personas mayores es una tarea compartida, hecha con el corazón, y con la convicción de que cada vida merece ser vivida con dignidad.

“

*Hoy coordinamos el traslado del primer grupo de personas mayores. Fue un proceso delicado, pero lleno de humanidad. Contamos con el apoyo de SAMU y de quienes han sido parte importante en la vida de estos residentes”.*

Nicolás Soto, coordinador regional de Senama.